



La Radio Televisión pública de Aragón prepara su traslado a unas nuevas instalaciones en la Expo de Zaragoza

RTVE

Muere Víctor Paredes, enviado de Radio Nacional de España en Washington



82316.- Juanma Mallo escribe en elcorreo.com: Triste noticia la que daba este lunes Radio Nacional de España (RNE) a través de un comunicado. Uno de sus trabajadores, Víctor Paredes, ha fallecido mientras se encontraba en Washington, Estados Unidos, como enviado especial de Radio 5.

Esta es la nota en la que se informaba del deceso. «Este lunes 29 hemos conocido la triste noticia del fallecimiento de nuestro compañero Víctor Paredes mientras se encontraba trabajando en Washington como enviado especial. Labor que había ejercido también en lugares como Rusia, Azerbaiyán y Bosnia».

Del mismo modo, asegura que era «un compañero muy querido en la redacción y con una dilatada carrera profesional en la que ocupó, entre otros cargos, la de editor de boletines en Radio 5 y adjunto a las áreas de Economía e Internacional. Todo ello sin olvidar su pasión por la música como llevaba décadas demostrando 'Música de Club' y su compromiso, entre otras cosas, con el conocimiento de los Consejos de Informativos. Este Consejo de Informativos se suma al dolor de compañeros, amigos y familia», escribe.

Las reacciones de trabajadores de Radio Nacional no se han hecho esperar. Por ejemplo, Mavi Doñate, corresponsal en París: «Lo siento muchísimo. Un abrazo para su familia y para vosotros». E Iñigo Alfonso, presentador del programa matinal de RNE. «Qué pena y qué triste. Cómo te echaremos de menos, Víctor. Un fuerte abrazo a su familia, a sus amigos y a la redacción de Radio Nacional». También

Carlos del Amor, uno de los periodistas más conocidos de Televisión Española. «Un abrazo muy fuerte a familia y amigos».

Lo mejor del festival Etnosur, solo en Radio 3



82330.- Radio 3 te trae un especial con los mejores momentos del festival Etnosur. Vuelve a disfrutar de los conciertos de Queralt Lahoz, Miguel Campello, Son Rompe Pera, Oumou Sangaré, Wasabi Cru, Awake, Hit La Rosa, Sevilla Distorsión, Systema Solar y El Jose. Los podrás escuchar el martes 6 de agosto de 21:00 a 23:00h solo en Radio 3.

Miles de personas pudieron disfrutar de estas actuaciones en vivo que tuvieron lugar entre el 18 y el 21 de julio en Alcalá la Real, Jaén. Una propuesta sonora que da la vuelta al mundo y que podrás volver a vivir aquí, en Radio 3, este martes 6 a las 21.00h.

PRISA RADIO

Aforo completo para bailar a ritmo de OBK en Los 40 Classic Pandorga 2024



82327.- Volvió el más clásico concierto, a la fiesta más importante de Ciudad Real. Volvió en este 2024 el Concierto de Los 40, ahora en formato Los 40 Classic y siempre como previo a la gran fiesta de la Pandorga.

Los 40 y el Ayuntamiento de Ciudad Real te acercamos la 22ª edición del Concierto Los 40 Classic - Pandorga 2024

Donde pudimos disfrutar del directo del mítico grupo OBK con el que volvimos a disfrutar con sus grandes éxitos como De que me sirve llorar, Oculta Realidad o Historias de Amor.

Se da la casualidad que el grupo, ya participó en la primera edición de los Conciertos Pandorga de Los 40.

El concierto estuvo presentado por el locutor de Los 40 Ciudad Real, Curro García. Y disfrutamos con una fiesta final con nuestros compañeros de Los 40 Classic Edu Naranjo y Josep Bartomeus pinchando los mayores éxitos de los 80's / 90's.

Más de seis horas de viaje en el tiempo, con la Pandorga 2024.

El evento estuvo organizado por el Ayuntamiento de Ciudad Real y Los 40 Ciudad Real.

Contó con el patrocinio de Aceites Oro de Jabalón, con sus marcas Savio Reflejos y Castillo de Montiel, Albamoción, Concesionario Oficial BMW en Ciudad Real, Clínica Dental Anaya y Robles, Impermeabilizaciones Impersolaneras y Restaurantes McDonalds Ciudad Real.

Y por último con la colaboración de Doctor Marín Morales, especialista del pie, Express Sofá, Hotel Guadiana y La Mafia se sienta a la mesa.

ÁBSIDE MEDIA GRUPO COPE

Cuarenta años al frente de la información de la Bolsa en COPE: Se nos jubila Fernando Mañueco



82336.- Nos ha contado si el Ibex subía o se estrellaba, si nos merecía la pena

invertir en el Tesoro, pero sobre todo, nos ha hecho reír a todos cuantos hemos tenido algún contacto con él.

Puedo presumir de contar con un amigo llamado Fernando Mañueco. Un amigo de altura, mide casi dos metros, pero si tuviera que contar uno a uno los centímetros de cariño que derrocha cuando hablas con él, la habilidad que tiene para sacarte no una sonrisa, sino una carcajada (o varias) con unas ocurrencias propias de un hombre inteligente (lo es y mucho porque para llevar 40 años contando los intrínquilos de los mercados ya hay que tener bien puestas las neuronas), se acaba el metro.

Se nos jubila. Dice que desde el lunes va a dedicar gran parte de su tiempo en echar pan a los patos, en mirar las obras a ver si están bien peraltadas, ... Va a pasear mucho, a leer porque confiesa que tiene muchos libros amontonados esperando un ávido lector, y sobre todo va a viajar porque le quedan muchos lugares por visitar.

En COPE, a partir del lunes, algunos tendremos un vacío. Nos faltará esa persona que nos decía, "déjalo todo y vente pa cá; llena la maleta de bañadores que nos vamos a la playa o te mando litros de café", cuando sabía que tenías que trabajar el fin de semana.

Fernan, que cumplas con todas las cosas que tienes pendientes y falta, falta mucho para que encuentres ese asilo con jardín.

ÁMBITO AUTONÓMICO

Yuyu, Maite Chacón o Rafa Cremades, los nombres del verano en Canal Sur Radio



82325.- Durante la temporada estival, la radio mantiene el pulso informativo con "La Hora de Andalucía", de 5 a 10 de la mañana, abriendo con "El Club de los Primeros", de Charo Padilla. A las 10,

arranca “La Mañana del Verano”, que conducirán Maite Chacón y José Guerrero Yuyu.

Las tardes las llevará desde Málaga Miguel Fernández.

Y los fines de Semana correrán a cargo de Rafa Cremades, que dirigirá “La Mañana del Verano” y Manolo Gordo, que conducirá por las tardes “En Ruta”.

Además, se mantienen programas como “La Noche Más Hermosa” y “Carrusel Taurino”.

La programación de Canal Sur Radio durante el verano de 2024 trata así de mantener el esquema de la parrilla habitual, incorporando en el tramo de noche, como ha venido siendo habitual en los veranos precedentes, contenidos alternativos a la programación habitual, consistentes en su mayor parte en redifusiones de programas emitidos en temporada en Radio Andalucía Información, con el objetivo de otorgarles mayor visibilidad y grado de conocimiento para que así pueda servir como promoción de los mismos.

Radio Andalucía Información - RAI

La programación de Radio Andalucía Información mantiene su esquema habitual pero reduce el tiempo de conexión con Canal Sur Radio, con el fin de preservar su personalidad y marca, sobre todo en el tramo de noche, donde se ha programado la redifusión de programas habituales de la cadena.

Canal Fiesta Radio

Durante el verano la programación de la cadena musical se modificará simplificando su parrilla, eliminando la mayor parte de los programas temáticos y modificando ligeramente los horarios habituales. De los distintos tramos irán encargándose los profesionales habituales de la cadena.

Flamenco Radio

La radioweb de flamenco más importante del mundo, por su archivo con más de 40.000 piezas de audio, mantiene una programación musical las 24 horas del día sin modificar su parrilla habitual durante este periodo.

Canal Sur Radio Música

La emisora musical online no experimenta cambios en su propuesta respecto al resto del año. Una cuidada selección de lo mejor de la discoteca de Canal Sur Radio

centrada en la música popular andaluza de las últimas décadas.

Jesús Vigorra (Canal Sur Radio) pregonará Los Coloraos en la Feria de Almería



82342.- Lavozdealmeria.com informa que la alcaldesa de Almería, María del Mar Vázquez, ha anunciado este sábado el nombre del orador del acto en homenaje a los Mártires de la Libertad, 'Los Coloraos', que cada 24 de agosto se celebra coincidiendo con la Feria de Almería en honor de la Virgen del Mar.

Será el periodista de Canal Sur, Jesús Vigorra, actual director y presentador de ‘La mañana de Andalucía’, de Canal Sur Radio, a quien la regidora ha definido como “un profesional de prestigio con más de treinta años de experiencia y un gran amante y divulgador de la historia y la cultura, lo que le ha valido innumerables reconocimientos. Será, sin duda, un excelente orador para conmemorar el bicentenario del levantamiento de ‘Los Coloraos’ y su compromiso con los valores democráticos y la libertad”.

Jesús Rodríguez Vigorra (Villanueva de Córdoba) es licenciado en Periodismo por la Universidad Complutense de Madrid, diplomado en Magisterio de la Facultad Normal de Córdoba y diplomado en Arte Dramático por la Escuela Superior de Arte Dramático de Córdoba.

Vigorra forma parte de la plantilla de Canal Sur desde su creación tras ingresar por oposiciones libres. En Canal Sur Radio ha dirigido y presentado durante veinte años el programa ‘El público’, programa reconocido, entre otros, con el Premio Andalucía de periodismo en 1998.

Crítico de teatro en el ‘Correo de Andalucía’ de 1990 a 2000, durante diez años dirigió y presentó el programa de Canal Sur TV ‘El

público lee', espacio por el que pasaron 300 escritores de ámbito nacional e internacional y 900 lectores llegados de toda Andalucía. Programa muy reconocido y premiado, entre otros, con el Premio Nacional Fomento de la Lectura del Ministerio de Cultura y el Premio Nacional de Editores de España.

También en Canal Sur TV realizó el programa 'Buscando a Lorca' con motivo del centenario del nacimiento de García Lorca. Programa de 12 capítulos asesorado por Ian Gibson, premio Asecan como mejor programa de televisión en 1998. También fue el presentador del programa de debate de Canal Sur TV 'Pido la palabra', con participación real y en directo de público llegado de toda Andalucía.

Durante tres temporadas presentó el programa diario 'Andalucía al día Cultura' en Andalucía TV, con entrevistas a los más variados personajes del mundo de la cultura.

Coordinador, junto con Arturo Pérez-Reverte, de las jornadas 'Letras en Sevilla', organizadas por la Fundación Cajasol, ha recibido los premios 'Jesús Quintero 2024' de la Academia de Radio Televisión y 'Encina de oro' de Los Pedroches y fue reconocido en 2021 como 'Cordobés del año' por la Asociación de la Prensa de Córdoba.

Así serán las nuevas instalaciones de la radio y televisión aragonesa en la Expo de Zaragoza



82329.- Heraldo.es informa que el consejo de administración de la Corporación Aragonesa de Radio y Televisión (Cartv) acaba de lanzar el concurso público para redactar el proyecto de traslado de su nueva sede en uno de los edificios Ebro de la Expo. El precio es de 514.000 euros (sin IVA) y el plazo de ejecución de 7 meses.

Los trabajos de adecuación comenzarán el primer semestre de 2025 y durarán 20 meses.

Las instalaciones se construirán en concreto en el tercero de los edificios Ebro, conocido popularmente como 'cacahuetes', con una superficie de 12.584 metros cuadrados repartidos en tres plantas, además de los sótanos.

En la planta baja, de 4.139 metros cuadrados, estarán los muelles y platos (1.950 metros cuadrados) que necesita la televisión pública para la elaboración de sus programas. Allí también habrá una zona de oficinas, videoteca y un auditorio de 275 metros cuadrados y 180 butacas. En total va a haber cuatro platos de 610, 300, 330 y 115 metros cuadrados.

Habrá zonas de control, para atrezzo y maquillaje. Allí estará el estudio de informativos y la redacción. Los platos tendrán doble altura, por lo que ocuparán parte de la planta 1 del edificio, que tiene un total de 1.765 metros.

Las plantas 2 y 3, que suman 3.340 metros cuadrados cada una, se destinarán también a oficinas. En la segunda estarán los estudios y la redacción de la radio pública, con una cafetería de 275 metros cuadrados. En la tercera habrá espacio para las productoras externas, así como zonas de crecimiento.

La planta cubierta contará con paneles de energía fotovoltaica, así como zonas de instalaciones, para que el edificio pueda ser autosuficiente. Finalmente, en la planta semisótano, de la que al edificio Ebro 3 le corresponden 1.046 metros cuadrados. Allí están los aparcamientos para los vehículos equipados, así como almacenes y zonas de climatización y mantenimiento. Los aparcamientos cuentan con 91 plazas.

Según los pliegos, "es necesario mantener el diseño de doble piel, la interior con un muro cortina de aluminio con vidrios de alta eficiencia o solución de estética similar, y la exterior formada por un elemento de celosía de las lamas de protección solar".

20,6 millones de inversión

Con el traslado a la Expo, la televisión pública podrá duplicar sus instalaciones actuales de la avenida de José Atarés. El presupuesto es de 20,6 millones de euros.

La duración de la Dirección de la obra será idéntica a la de las obras de adecuación, prevista en 20 meses.

Se plantea un contrato de arrendamiento con una duración de 25 años (desde julio de 2027 a junio de 2052). Habrá un pago de alquiler anual de 2 millones de euros aproximadamente.

La Xunta de Galicia abre la puerta a rebajar la mayoría para elegir al director de radio y televisión

82318.- Vivajaen.es publica que la Xunta ha dado luz verde este lunes al anteproyecto de Ley de medios audiovisuales, que cambiará el nombre a la Corporación de Radio Televisión de Galicia por el de Corporación de Servicios Audiovisuales de Galicia y que rebajará la mayoría necesaria para elegir a su director con la justificación de querer evitar situaciones de "interinidad".

El texto, que desde esta tarde está a exposición pública, incorporará una disposición transitoria que eliminaría la exigencia de mayoría reforzada de 2/3 (50 diputados) en primera votación y 3/5 de los diputados del Parlamento (45 diputados) en segunda votación, pasados tres meses, para nombrar al próximo director general.

Así lo ha señalado en la rueda de prensa posterior al Consello, Alfonso Rueda, que ha insistido en que la opción prioritaria para elegir al nuevo director de la corporación sea el consenso entre los grupos con representación parlamentaria.

De este modo, "como primeras opciones", se buscará que el nuevo responsable de los medios públicos en Galicia se elija con el respaldo de dos tercios de la Cámara y, en segunda votación, con tres quintos.

En caso de no alcanzar este supuesto, el texto elaborado por la Xunta incluye "una disposición transitoria para evitar una situación de interinidad sin solución de continuidad, que equivale a casi un bloqueo para poder asignar a personas".

De este modo, si no hay consenso la designación se podría producir por mayoría simple; esto es, 38 diputados, lo que abriría la puerta a que el PP -que cuenta con 40 diputados- aprobase en solitario la

designación del nuevo responsable de la corporación.

En cualquier caso, según Rueda, la intención del texto presentado este lunes es "llegar a un acuerdo, y para eso están establecidas las mayorías reforzadas inicialmente".

"Pero si al final el resultado fuera que no es posible elegir porque cualquier propuesta es rechazada", según Rueda, se entendería que "no se puede perpetuar la situación en el tiempo".

La oposición acusa al PP de blindar su "control absoluto"

Las diputadas Olalla Rodil (BNG) y Silvia Longueira (PSdeG) han denunciado este lunes en sendas ruedas de prensa lo que consideran un intento del PPdeG de blindar por ley su control absoluto en la CRTVG y de "desvirtuar" el objetivo fundacional de los medios públicos gallegos.

Según las diputadas, un borrador de este anteproyecto publicado el pasado viernes por eldiario.es apunta a que la Xunta apostaría por la eliminación del Consejo de Informativos y del Estatuto Profesional, dos mecanismos de autorregulación y de control para defender los derechos de los profesionales previstos en la ley vigente (2011), aunque nunca han entrado en vigor.

La futura norma también establecería la designación de un consejo asesor de la compañía formada por quince miembros a propuesta de órganos "controlados por el PP", según han dicho ambas diputadas.

Y además, según Rodil y Longueira, una de las peores cuestiones que pretendería poner en marcha el PP sería "abrir la puerta" a que el gallego deje de ser la única lengua vehicular de la CRTVG, lo que "desvirtuaría" y atentaría gravemente contra el objetivo mismo de sus principios fundacionales, han coincidido en criticar.

Se jubila Antonio Conchdo "Tonecho", técnico de sonido de Radio Voz

82323.- Pablo Portabales en La Voz de Galicia informa que Antonio Conchado Longueira se jubiló este miércoles después de toda una vida como técnico de sonido de Radio Voz.



Tonecho nunca le habló al micrófono. Su voz no sonó en los hogares. Pero es uno de los profesionales más conocidos y respetados de la radio coruñesa. Antonio Conchado Longueira se jubiló este miércoles después de toda una vida como técnico de sonido de Radio Voz. Su padre también se dedicó a lo mismo y por algo Tonecho llevó siempre la radio en la sangre. Miles de horas de directo, casi media vida controlando los programas de los compañeros-amigos. En su nueva etapa de jubilado se dedicará a su pasión, la bicicleta, y a seguir ayudando a todos los que se lo pidan. No serán pocos. También podrá contar miles de anécdotas, cantidad de momentos divertidos y tristes vividos a micrófono abierto. Porque Tonecho estuvo toda la vida en directo con precisión de cirujano y ahora vivirá minuto a minuto el premio de una jubilación merecida. Le echaremos de menos y también su amor por la radio.

ÁMBITO LOCAL

Presentado el Programa de Fiestas de COPE Estella y Cadena 100



82321.- Navarrainformacion.es publica que con un simpático acto la dirección del Programa de Fiestas de Estella de COPE-ESTELLA FM-CADENA 100 presentaba el de este 2024. Y lo hacía anunciando que ya había agotado la primera tirada, en días, y la necesaria segunda iba camino. No es de extrañar.

Alberto Araiz, responsable de las emisoras y de la dirección de la obra, junto con Javier Chandía e Isidro Jiménez pechan con un trabajo intenso, y les luce.

La publicación es un libro perfectamente editado con calidad de papel y fotografía; yo los colecciono y releo.

Este, que cuenta con abundante información, noticias y el propio programa oficial, abre con una entrevista a Pablo Hermoso de Mendoza, la leyenda del toreo a caballo. Destaca el prólogo la galería de imágenes por José Antonio Salsamendi, Eduardo Peral, Salvador Cervino y Moncho Alonso; o los pasatiempos de Marín. También las aportaciones literarias de Joaquín Ansorena; Ángel De Miguel; Eduardo Peral; los hermanos Corpas Mauleón, Juan Ramón y Jesus Javier; Juan Cruz Quintanilla; Cristina Pinillos; Miguel Aizpún; Michel Vicente y José Torrecilla.

Alberto pronunció unas palabras agradeciendo a colaboradores y anunciantes la participación. Destacó que era la primera vez que en un número dos hermanos escribían sendas historias; así mismo, que Dolores Redondo no podía cumplimentar la asistencia que anunciara. Después se compartió un vino español con animadas tertulias.

Todo natalicio es un buena nueva. Pero es que este programa es muy muy muy interesante, y conviene leerlo y guardarlo.

Fallece José Luis Gil González, director de COPE Jumilla



82313.- El perfil de Facebook de COPE Jumilla publica que este domingo 28 de julio de 2024 será una fecha difícil de olvidar, se nos ha ido José Luis Gil González 'El Fofi', como consecuencia de

una grave enfermedad que no ha podido superar.

En la actualidad estaba al frente de las emisoras COPE Jumilla y Cadena 100 Jumilla.

Sus inicios en la radio se remontan a cuando todavía era un adolescente y gracias a su curiosidad y a Francisco Jiménez (Paco el de Melchor) se metió en el mundo de las ondas, en los entresijos técnicos. Con sólo 12 años ya fue capaz de montar un emisor de radio con el que puso en marcha su primera emisora.

Incansable y enamorado hasta el tuétano de la radio montó Onda 2 en el trastero de su piso. Después, en 1984, vendría la puesta en marcha de la emisora municipal Radio Jumilla, siendo él uno de los pilares fundamentales. Todo se fraguó en julio de aquel año durante las fiestas del Carmen. En octubre de ese año se ponía en marcha la emisora municipal, que dos años después abandonaría para montar otra emisora por su cuenta. A los varios meses reconvirtió esa emisora en Antena Joven, en la que permaneció durante varios años. En los '90 volvió a la emisora municipal como técnico, donde permaneció hasta su cierre en 1995.

Su gran proyecto llegó en 2016 al negociar con la Cadena COPE para gestionar la emisora de Jumilla, donde tuve el privilegio de ser su colaborador. Al poco el proyecto creció, ampliándose a poner en marcha Cadena 100 Jumilla.

José Luis 'El Fofi' fue un pionero de la radio en nuestra localidad y así se lo reconocen las decenas de personas que a lo largo de todos estos años han tenido la oportunidad de estar con él en el mundo de las ondas.

'El Fofi' se ha marchado, pero su legado continúa porque era su ilusión y dejó buenos cimientos.

Descansa en paz amigo.

Nova Ràdio Lloret busca locutor/a



82331.- El Ayuntamiento de Lloret de Mar, hace pública la Oferta de Empleo Público en un proceso selectivo de urgencia para encontrar Locutor/a para la Radio municipal. Presentación instancias: hasta el 02/08/2024. En línea

<https://tramits.lloret.org/OAC/CdT.jsp?tramit=1>. Presencialmente con cita previa en la OIAC www.lloret.cat/citaprevia o mediante las Oficinas de correos a través del servicio ORVE: <https://bit.ly/of-radio>.

El Torneo de Golf de Onda Cero Marbella se consagra en el calendario veraniego



82334.- La vigésimo segunda edición del Torneo de Golf Onda Cero Marbella fue todo un éxito. Más de 230 participantes pudieron disfrutar del campo sur del Real Club de Golf de Guadalmina. Un día espléndido en el que el deporte y la diversión primaron en un ambiente inmejorable.

El pasado 20 de julio se celebró la XXII edición del Torneo de Golf Onda Cero Marbella. El campo sur del Real Club de Golf de Guadalmina fue el escenario perfecto para un día inolvidable. Más de 230 participantes pudieron disfrutar del circuito y de la amplia oferta de los patrocinadores durante todo el torneo.

Risas, deporte y buen ambiente fueron los pilares sobre los que se sostuvo este torneo que no dejó indiferente a nadie. El despliegue por parte de los trabajadores del campo de golf fue espectacular ofreciendo un servicio de altura. Jugadores y familias pudieron disfrutar de un cóctel y una cena al terminar el torneo. Entre risas, también pudimos disfrutar de la entrega de premios y del amplio sorteo que realizamos en el club. Un evento que conlleva muchos meses de trabajo pero cuyos frutos se vieron reflejados en la alegría y bienestar de los participantes.

Nada hubiera sido posible sin los colaboradores y patrocinadores:

Patrocinaron: Clínica Vascolar Marbella, Dexter, Lexus, Electrochollo, Grupo Insur, Luxury Travel, Olin, Hospital Ochoa, Bardot, Casa Pablo, Art Garden, Casino Marbella, Lumon, Soho Market, Tiara Health, Erre & Urrechu.

Colaboraron: Viajes Saldumar, Holiday Golf, Vitamin Well, Eladio, Paellat, MJ Cortadora de Jamón, Lush Blush, Dulce Safari, Boucherie nº11, Cofee King y Bella Festival.

Onda Cero Sur de Extremadura emite el 1 de agosto un especial por las representaciones de la obra "Tentudía, la Gloria de un Maestre"



82314.- Calera de León municipio del Sur de Extremadura donde se encuentra el monte más alto de la provincia, la Sierra de Tentudía donde la Virgen detuvo el sol.

"El sol se detuvo en el horizonte y se mantuvo, inmóvil, alargando el día hasta que las tropas cristianas alcanzaron la victoria".

Eso es lo que, según la leyenda, ocurrió en la sierra extremeña, a medio camino entre Badajoz y Sevilla hacia mediados del siglo XIII, en las proximidades de Calera de León, cuando las tropas cristianas combatían bravamente para ganarle terreno a los sarracenos invasores y justo en el lugar en el que hoy se encuentra el Monasterio de Tentudía, un lugar emblemático para los Caballeros de la Orden de Santiago, en el que reposan los restos de varios de los Maestres de la Orden, entre ellos, los del Capitán Pelayo Pérez Correa, el maestre y capitán que mandaba las tropas cristianas en ese día legendario que convirtió este lugar en centro de peregrinaje.

Onda Cero Sur de Extremadura llevará a cabo un programa especial el jueves 1 de Agosto con motivo de las representaciones de la obra "Tentudía, la Gloria de un Maestre" una muestra de teatro popular que pondrá en escena la Asociación Tentudía Teatro y que cuenta con la participación de casi un centenar de vecinos de la comarca bajo la dirección de Manuel Rodrigo Valencia Trenado.

Un programa conducido por José Miguel Amaya, la producción de Juan Aguilar y el apoyo técnico de Stat Art Angel Cabezón que cuenta con el patrocinio de "Tentudía Teatro" y la colaboración del Excmo Ayuntamiento de Calera de León, y que podrá seguirlo a través del 100.7 de la FM y verlo en formato videostreaming a través de nuestras redes sociales desde cualquier lugar de España y del Mundo.

Onda Cero Sur de Extremadura emitirá el 3 de agosto un especial por el Certamen Internacional de Cortometrajes "El Pecado"



82319.- El Certamen Internacional de Cortometrajes "El Pecado" es un evento cultural organizado por la Asociación Cultural Mórrimer y por el Excmo. Ayuntamiento de Llerena, que es una de las citas más importantes del sector audiovisual de todo el sur de España.

Cada año más de 1000 cortometrajes se presentan a este certamen venidos desde los 5 continentes, por donde han pasado importantes directores, realizadores e intérpretes.

Con motivo de la entrega de premios este próximo sábado 3 de Agosto Onda Cero Sur de Extremadura llevará a cabo una programación especial que podrá ser seguida por la emisora a través del 100.7 de la Frecuencia Modulada, y también en formato video streaming a través de las

redes sociales y desde cualquier lugar del mundo.

Onda Cero Sur de Extremadura desplegará un amplio equipo para llevarle la entrega de premios este próximo sábado 3 de Agosto.

Desde la alfombra roja pasarán numerosos galardonados e invitados. Para ello invitamos a seguir un programa especial que será conducido por José Miguel Amaya, la producción de Juan Aguilar y la asistencia técnica de MundoRed, desde el auditorio "Ciudad de Llerena", y que es posible gracias al patrocinio del Excmo Ayuntamiento de Llerena y la colaboración de diferentes casas comerciales.

La Asociación Cultural Mórrimer se dedica desde sus comienzos a la realización de todo tipo de trabajos audiovisuales y cuenta con el bagaje de haber producido once cortometrajes, los documentales "La Columna de los Ocho Mil" "Los Refugiados de Barrancos", "Primera mi morena", "El amor de la patria. Los moriscos de Hornachos y la república de Salé", "Los Alumbrados y la Inquisición de Llerena" y «La Plaza Mayor de Llerena: recorrido histórico y virtual»; además de numerosos reportajes audiovisuales.

Radio Almaraz y Radio Higuera Suroeste renuncian a sus concesiones de radio municipal

82328.- Carlos Iglesia Puig informa desde la lista de la FM que el Diario Oficial de Extremadura de hoy, 30 de julio, publica estas disposiciones:

Resolución de 19 de julio de 2024, de la Consejera, por la que se dispone la publicación del Acuerdo del Consejo de Gobierno de la Junta de Extremadura relativo a la extinción de la licencia para la prestación del servicio de radiodifusión sonora en ondas métricas con modulación de frecuencia, de carácter municipal, en la demarcación de Almaraz (Cáceres), por renuncia de su titular "Ayuntamiento de Almaraz".

Resolución de 19 de julio de 2024, de la Consejera, por la que se dispone la publicación del Acuerdo del Consejo de Gobierno de la Junta de Extremadura relativo a la extinción de la licencia para la prestación del servicio de radiodifusión sonora en ondas métricas con modulación de frecuencia, de carácter municipal, en la

demarcación de Higuera la Real (Badajoz), por renuncia de su titular "Ayuntamiento de Higuera la Real".

Las frecuencias por las que emitían eran 107.0 y 107.1, respectivamente.

Radio Aranda vuelve a recorrer la comarca con Destino Ribera desde La Vid



82340.- La radio vuelve a recorrer la comarca con Destino Ribera desde La Vid. El programa se emite este sábado desde las 12 horas desde el Monasterio; uno de los lugares con más historia de nuestro territorio que exploraremos con el padre Serafín, uno de los mejores conocedores de este lugar.

Además, hablaremos del 75 aniversario de la llegada a La Vid y Barrios de los habitantes de Linares, que tuvieron que abandonar sus tierras y sus pueblos para la construcción del pantano.

Destino Ribera cuenta con el apoyo de la Diputación Provincial de Burgos, hormigones Gerardo de la Calle y el Ayuntamiento de la Vid y Barrios en un viaje por la historia más apasionante contada en la Cadena SER.

Pascual Ballesteros (ex Radio Cartagena y Radio Murcia) pregonará la feria de Cieza en honor a San Bartolomé



82338.- Claudio Caballero escribe en laverdad.es que la cita tendrá lugar el próximo 15 de agosto en la Basílica de Nuestra Señora de la Asunción Pascual Ballesteros López, periodista radiofónico y técnico de Sonido y Radiodifusión, será el encargado de pregonar la Feria y Fiestas de Cieza en honor a San Bartolomé, que tendrá lugar en la Basílica de Nuestra Señora de la Asunción el próximo 15 de agosto.

Ballesteros, que nació en Cieza en el año 1955 y que se crio en el barrio de San Juan Bosco, ha desarrollado su vida profesional ligada sobre todo al mundo de la radio, dirigiendo Radio Cartagena y siendo después jefe de programas de Radio Murcia. Más tarde fue nombrado director de relaciones institucionales de Televisión Murciana para pasar a ser gerente de Tele Cartagena. Posteriormente se hizo con las riendas de Libertad Digital Televisión en la Región de Murcia y, como última ocupación, ha ejercido de responsable de comunicación de Televisión Costa Blanca Vega Baja.

Aunque esta vida profesional la ha desarrollado fuera de su ciudad natal, Ballesteros no se ha desligado nunca de Cieza, de la que dice estar enamorado. Especialmente, se declara un apasionado de la Atalaya, del río Segura, de los melocotones ciezanos, de las olivas y de la horchata de avellana. Tampoco le es ajena la Semana Santa, declarada de Interés Turístico Internacional, y especialmente de la Hermandad de Santa María Magdalena, a la que pertenece desde hace décadas.

El pregonero, al que todo el mundo conoce en Cieza con el sobre nombre de 'zoco', ha decidido, tras su reciente jubilación, volver a la ciudad que le vio nacer después de 47 años viviendo en diferentes localidades. Como pasión extra, Ballesteros se atreve con el pincel, pintando sus propios cuadros en lienzo sobre acrílico.

Así ha sido el programa especial de Radio Coca SER Ronda dedicado a la Feria de agosto de Setenil de las Bodegas

82341.- Este viernes los micrófonos del programa Hoy por Hoy Ronda y la comarca se han desplazado hasta el Ayuntamiento setenileño para conocer los detalles de su

feria de agosto que tendrá lugar del 8 al 11 de agosto.



Este viernes los micrófonos del programa Hoy por Hoy Ronda y la comarca se han desplazado hasta el Ayuntamiento de Setenil de las Bodegas para profundizar en su feria de agosto que tendrá lugar del 8 al 11 de agosto contando con numerosas actividades para todos los públicos a lo largo de los cuatro días que duran los festejos.

Por el programa han pasado algunos de los protagonistas de la fiesta, así como también el alcalde, Rafael Vargas, y la concejala de Fiestas, Rocío Zamudio, que han explicado todos los detalles de la feria.

También han relatado los innumerables encantos que posee la localidad gaditana que la ha convertido en una de las potencias de Turismo de Interior de Andalucía al recibir a cientos de visitantes cada día y en cualquier época del año.

La Semana Santa setenileña también ha jugado un papel importante en nuestra programación como importante es la Semana de Pasión para este bello municipio y sus vecinos.

Arranca la nueva etapa de Radio Marca Elche en el 101.4 FM con una programación centrada en el deporte



82335.- Desde hoy comienza una nueva etapa para Radio Marca Elche. Será en la misma frecuencia, en el 101.4 de la FM, pero con un carácter eminentemente más deportivo y abierto a toda la provincia. La programación comienza a las 12 con "Somos Marca" con Rosa Lucas y continúa a las 13:20 con "Elche en Punta" con Paco Gómez. A continuación de 14 a 15 habrá una redifusión del informativo y de "Elche en Punta"

Radio Marca Elche se expande para cubrir todos los contenidos deportivos y de valor de la Vega Baja, el medio y alto vinalopó, Torrevieja y Santa Pola.

El objetivo principal de este proyecto es crecer y dar cada vez mejores servicios para que los seguidores estén informados.

Lo más destacado de la programación especial de Radio Marca Tenerife desde Santiago del Teide



82333.- El verano sigue su curso y con ello, el programa matinal de Radio MARCA Verano. Esta mañana, Radio MARCA Tenerife ha estado en Santiago del Teide con una programación especial para conocer la actualidad de la mano de las autoridades del municipio.

"Santiago del Teide es un municipio muy completo", afirmó la concejal de Turismo, Goretti Gorrín. Existe un debate de la localización de Santiago del Teide, por lo que "a veces la gente duda si ubicarnos en el norte o en el sur. Tenemos un litoral fantástico, pero también las medianías", declaró Gorrín.

"Santiago del Teide tiene más del 60% de su espacio territorial protegido. Estamos rodeados por cinco parajes naturales. Es una oportunidad para diversificar el producto. Hemos apostado por una

sostenibilidad real que trabajamos con el sector privado", aseguró la concejal.

Además, Gorrín apuntó que "cada uno de los espacios protegidos tiene una administración competente, que en ningún caso es el Ayuntamiento. Por eso es muy importante trabajar de forma coordinada con el resto de administraciones".

En cuanto a lo deportivo, el concejal de Deportes de Santiago del Teide, Juan Carlos González, comentó que hacen actividades en todos los núcleos del municipio, pero que "en verano, lógicamente, nos centramos en los deportes acuáticos".

"El próximo año se celebrará la 50 edición de la Subida de Tamaimo. Será muy especial y podemos adelantar que el Ayuntamiento se va a volcar al máximo con la prueba", confirmó González.

Por último, Germán Jiménez, concejal de Empleo, aseveró que la tasa de paro en Santiago del Teide ronda el 6%. "Es de las más bajas de la Isla. Son datos de pleno empleo, pero no nos conformamos", manifestó. Además, Brenda Dévora, responsable del área de Participación Ciudadana hizo hincapié en su labor y declaró que "Participación es una de las áreas más importantes de cualquier ayuntamiento. Buscamos que los vecinos participen".

Fallece Enriqueta Linares, ex locutora de Radio Miramar EAJ 39



82322.- Albert Malla informa desde sus RRS: Siento comunicaros el fallecimiento por infarto cerebral de Enriqueta Linares, compañera de doblaje que también me dirigió en ocasiones, y locutora de Radio Miramar durante muchos años.

Tenía una voz muy característica que la distinguía de las demás, desde pequeño la reconocía en multitud de películas. Fue

esposa de otro querido compañero, Julio Costa, famoso en los 70's por el programa "El Club de las 7" en Radio España de Barcelona.
Descansen en paz

La caravana de Radio Murcia vuelve a la orilla de Puntas de Calnegre



82317.- La Radio al Sol comienza la semana desde Puntas de Calnegre, una población que pertenece a la pedanía lorquina de Ramonete.

Este lunes 29 de julio, la sombrilla de la Radio al Sol se ha instalado en uno de los lugares más "desconocidos" del litoral de la Región de Murcia, que merece la pena visitar. Puntas de Calnegre presume de un entorno natural y protegido, que cobra mucha más vida, cuando llega la temporada estival.

Durante la mañana hemos hablado de las costumbres y tradiciones de pedanía. El esparto es una de las señas de identidad de Puntas de Calnegre, y la figura de Francisco, conocido como 'El Papas', es todo un emblema de este lugar.

Ha pasado por el micrófono de la Radio al Sol para hablar del oficio y del día a día en esta zona de Lorca, donde reside hace más de 70 años.

Rafael Pérez, director de la red de Albergues de Lorca, aborda las posibilidades de alojarnos en Puntas de Calnegre, y el perfil de turistas que visita esta zona. En el Parque Regional Calnegre y Cabo Cope, encontramos zonas vírgenes de nuestra costa que son un auténtico paraíso.

Lorca ha alcanzado unas grandes cifras turísticas, durante las primeras semanas de verano, llegando al 63% de ocupación hotelera, tal y como ha señalado Santiago

Parra, concejal de Turismo del Ayuntamiento de Lorca.

El alcalde de Lorca, Fulgencio Gil, destaca la naturaleza de este enclave y la riqueza de su gastronomía, así como la "calidad en cuanto a servicios, limpieza y mantenimiento de las playas de Lorca". Durante su intervención destaca las últimas inversiones en las pedanías lorquinas, así como las expectativas de la celebración de la Feria Chica y Feria Grande de Lorca, en el mes de septiembre.

La gastronomía de Puntas de Calnegre es uno de sus principales atractivos turísticos, destacando el arroz y el asado de pulpo, uno de los platos estrella, que no falta en una mesa a pie de playa. Juan es uno de los responsables del restaurante El Faro de Puntas.

El nuevo Tívoli, versión URBAN, nos acompaña las primeras semanas e ruta por las mejores playas de la Región de Murcia, con la Radio al Sol.

Mula se divierte en la piscina municipal con "La Radio al Sol" de Radio Murcia

82320.- Los muleños comparten con la Cadena SER una mañana de radio y diversión en el ecuador del verano.

Este martes 30 de julio, la Radio al Sol ha llegado hasta el polideportivo municipal de Mula, una parada obligada para la caravana de la SER.

Comenzamos el programa abriendo el apetito hablando de gastronomía desde Mula, Miguel Matías, gerente del Restaurante Thermae El Pozo, situado en los Baños de Mula.

Ana López, guía turística, habla de los encantos de Mula y sus atractivos para visitarla también en verano. Desde el departamento de Turismo organizan rutas guiadas por lugares como los Villaricos con el Paladar, a la Villa Romana de Los Villaricos, o los orígenes islámicos de Mula.

El éxito del deporte español se hace extensible a Mula. Nos visitan en el set de la radio, las representantes de cada uno de los equipos femeninos de Mula.

Pedro Susarte, técnico de deportes de Mula, acompañado de las jugadoras del

Club Voleibol Mula, en las categorías de cadete e infantil; Club Puntarrón Fútbol Sala; Club Agility Mula y Andrea, jugadora del Muleño Femenino Club de Fútbol.

Se acerca la XXIX Edición Melocotón Rock, tradicional festival de Rock en el que participan bandas de la Región de Murcia. La cita este año será el 16 de agosto, con Chorretón, Desenkanto, No Potable, Si nos Dejan y el grupo local ALAPUA. Juanfran Párraga, músico de la banda muleña.

El equipo de la Radio al Sol entrega los regalos de patrocinadores y colaboradores de la Radio al Sol, a los muleños que se refrescan en la piscina municipal.

Los jóvenes de Mula acaban de concluir el Camino de Santiago. Un viaje organizado por la concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Mula que ha culminado con éxito el Camino Francés desde Sarria. Antonio Ruiz, concejal de Juventud del Ayuntamiento de Mula, Sabrina García y Raúl García, nos cuentan su experiencia, tras cinco etapas en siete días y seis noches.

El verano es una época en la que se celebran las fiestas patronales en las pedanías muleñas. Unos festejos que nos permiten conocer más las características de pequeñas poblaciones que continúan muy vivas durante la época estival. Alicia Zapata, concejal de Festejos del Ayuntamiento de Mula.

Casas Nuevas celebra sus fiestas del 10 al 18 de agosto, mientras que en Yéchar serán a partir del 14 de agosto. Inma, comisión de Fiestas de la Pedanía de Casas Nuevas y Paqui, de la Comisión de Fiestas de Yéchar, invitan a los oyentes a lo más destacado de sus programas de fiestas.

Diego Boluda, teniente de alcalde, concejal de Cultura del Ayuntamiento de Mula, hace balance del primer semestre del año, y habla de los grandes proyectos que se desarrollan en el municipio en materia de cultura, y patrimonio.

El nuevo SsanYong Torres, coche oficial de la Radio al Sol, potencia nuestro espíritu aventurero, para continuar esta semana desde Los Narejos, mañana miércoles, para despedir el mes de julio.

La Radio al Sol de Radio Murcia "se relaja" por un día, en su parada por el Hotel Thalasia



82332.- La Cadena SER en la Región de Murcia, continúa haciendo carretera, kilómetros de costa y de interior con la Radio al Sol. Este jueves el set de la radio se ha instalado en el hall del Hotel Thalasia, situado en San Pedro del Pinatar.

José Catalá, director de Thalasia Costa de Murcia y presidente de HOSTETUR, la asociación de hoteles y alojamientos de la Costa Cálida Región de Murcia, hace balance muy positivo de la primera parte de la temporada estival, al tiempo que destaca las grandes potencias turísticas de nuestro litoral y los retos del futuro a los que se enfrenta el sector turístico de nuestra Región.

Los turistas disfrutan de las diferentes zonas del complejo hotelero, como esta familia de Albacete, que desde hace 6 años, escogen para sus vacaciones el Hotel Thalasia en San Pedro del Pinatar.

María Redondo, directora del Balneario del Hotel Thalasia, explica el abanico de posibilidades que tiene el visitante de disfrutar de esta zona, con variedad de piscinas, sauna, masajes y tratamientos.

José Antonio Nicolás, director de Alojamiento de Thalasia, habla del perfil del turista y las alternativas para hospedarnos en este complejo, que también punto de concentración para multitud de equipos deportivos a lo largo de todo el año.

**Jordi Company y Tomàs Marín,
periodistas de Radio Xàtiva,
primeros protagonistas de la
sección "turismo de proximidad"**



82339.- Jordi Company y Tomàs Marín son dos de los periodistas que componen la plantilla de Radio Xàtiva Cadena SER. Con ellos estrenamos la nueva sección "turismo de proximidad" donde pretendemos poner en valor el patrimonio de las ciudades, pueblos y municipios de nuestro alrededor.

En este primer capítulo conocemos la gastronomía, zonas de interés turístico y fiestas populares de Xàtiva gracias a Jordi y Tomàs. Hablamos de su conocido castillo, l'arrós al forn, el esmorsar firer, l'arnadí, la Fira que celebran en agosto... y muchas cosas más.

PODCAST

**Podcast 'La Terrassa',
en Ràdio Llança**



82315.- El magacín del verano en Ràdio Llança, conducido por Aniol Ribas y Quim Agustí.

Agenda cultural y de actividades turísticas en familia, entrevistas con gente de Llança y su entorno que hace cosas peculiares y diferentes, sección 'Gran Reserva' con Joan Costart, historias y curiosidades históricas de la villa mediterránea con Carles Chacón, recomendaciones de series y películas con Jacob Hernández y Matteo

Sanvito, efemérides musicales y las mejores recetas de cocina de los restaurantes lanzanenses.

**Onda Cero Podcast estrena
'Casete', un audio documental de
Edu Galán sobre las legendarias
cintas de chistes**



82326.- Edu Galán radiografía en 'Casete' la sociología del chiste, un formato de humor que acompañó a la generación de la Transición en sus viajes vacacionales.

Hubo una época en la que los desplazamientos en coche a la playa podían llegar a durar 12 horas. Carreteras de doble sentido, curvas, baches, puertos de montaña, atascos, calor, ventanillas abiertas... y las populares cintas de expositor de gasolinera: unas veces con homenajes a grupos legendarios; otras veces, con recopilatorios de artistas de segunda; otras... otras con humoristas hilando chiste tras chiste.

Éstas últimas cobraron una gran relevancia a finales de los años 70 y principios de los 80, gracias al impresionante éxito que cosecharon humoristas como Arévalo, Eugenio, Paco Gandía, Barragán, Pajares, Estesó... artistas que vendían miles de cintas y llenaban las salas de fiestas de las grandes ciudades y las carpas de las fiestas mayores.

Onda Cero Podcast estrena 'Casete', un audio documental escrito y dirigido por Edu Galán, que recorre la historia del chiste grabado en este soporte de cromo y hierro de gran popularidad entre los años 60 y principios de los 90, que encontró su mejor punto de distribución en los hipnóticos expositores giratorios de las gasolineras y los bares de carretera.

En este documental de seis capítulos, Edu Galán recorre la geografía y sociología del chiste, un género relegado que yace en el pasado más rancio de la memoria,

derribado por la redefinición de los límites del humor.

A través de este apasionante viaje al pasado, Edu Galán hace una radiografía de la España de la Transición, aquella que reía que recorría miles de kilómetros en automóviles utilitarios riéndose a mandíbula batiente de los defectos físicos, los estereotipos regionales o las desgracias ajenas.

"Este podcast es una reivindicación de la cultura popular", asegura Edu Galán, que explica que "he tratado de hacer una serie documental con partes divertidas, porque no puedes hablar del chiste de casete sin ser divertido, pero también cosas muy serias", explica Edu Galán. En este sentido, esta nueva producción de Onda Cero Podcast cuenta con los testimonios de Javier Cercas, el señor Barragán, Juan Eslava Galán...", entre otros.

"Aquí sí hay quien viva": el nuevo podcast que promueve viviendas sostenibles en vacaciones



82337.- Construnario.com publica que Green Building Council España lanza un podcast con expertos para guiar a los ciudadanos sobre sostenibilidad y confort en el hogar, ideal para planificar reformas veraniegas.

Green Building Council España (GBCE) guía día a día a los ciudadanos a identificar una vivienda sostenible y aprovechar las ventajas que esta ofrece. Aunque la mayoría de la población ya está familiarizada con los certificados de eficiencia energética, los elementos de sostenibilidad y mejora del confort del hogar aún son desconocidos por muchos. Con el objetivo de dar a conocer estos elementos, GBCE ha grabado un podcast titulado "Aquí sí hay quien viva", que, en su primera temporada, consta de seis episodios. En este formato, con la

colaboración de expertos, se abordan cuestiones relacionadas con la dificultad de acometer rehabilitación en viviendas comunitarias, la importancia de un buen aislamiento y su relación con el calor y ruidos, siendo el verano un buen momento para planificar estas reformas.

¿Qué es una vivienda sostenible?

Una vivienda sostenible es aquella que ha sido diseñada y construida para reducir su impacto ambiental a lo largo de su ciclo de vida. Las características principales incluyen el uso eficiente de la energía, la reducción de emisiones de carbono, el aprovechamiento de recursos naturales como la luz solar y el agua de lluvia, y la utilización de materiales de construcción ecológicos y duraderos.

Ventajas de una vivienda sostenible:

1. Ahorro Energético: Reduce significativamente los costos de energía a largo plazo mediante el uso de sistemas eficientes de calefacción, refrigeración e iluminación.
2. Confort y Salud: Mejora la calidad del aire interior y proporciona un ambiente más confortable y saludable para sus habitantes.
3. Valor de Propiedad: Aumenta el valor de mercado de la vivienda, ya que la sostenibilidad es un factor cada vez más valorado por los compradores.
4. Impacto Ambiental: Contribuye a la reducción de la huella de carbono y apoya la lucha contra el cambio climático.

Verano: la mejor época para planificar una reforma

El podcast "Aquí sí hay quien viva" ofrece consejos prácticos para aquellos que se preocupan de la sostenibilidad de su vivienda, desde el momento anterior a la compra, hasta la realización de reformas en sus hogares una vez que ya son propietarios. Según los expertos de GBCE, el verano es una época ideal para planificar y realizar reformas, especialmente aquellas que implican cambios en sistemas de calefacción o mejoras energéticas. Evitar las semanas de vacaciones de agosto asegura una mayor disponibilidad de mano de obra y facilita la coordinación de los trabajos.

Sobre "Aquí sí hay quien viva"

"Aquí sí hay quien viva" es un podcast dirigido a la población en general, patrocinado por Saint-Gobain España y

producido en colaboración con Grup Carles, cuyo objetivo es informar sobre todo lo relacionado con la obtención y mantenimiento de una vivienda sostenible. Cada episodio ofrece consejos, estrategias y recomendaciones de manera práctica y accesible. Puedes escuchar todos los episodios en https://www.ivoox.com/podcast-aqui-si-hay-quien-viva_sq_f12422111_1.html

RADIOAFICIONADOS

Radio Club Lugones: desde El Carbayu emitiendo para el mundo



82324.- Elfielato.es publica que EA1NG es el indicativo por el que, en el mundo de los radio aficionados, se conoce a Enrique Villar, secretario del Radio Club Lugones, una asociación de amantes de la radio que han desplegado todo su potencial de antenas y emisoras en el Pre Museo de la Romería de El Carbayu, gracias a la generosidad de Manolito «El Pegu», promotor y propietario del museo. El objetivo es lograr, tras una maratón de 24 horas, comunicarse con el mayor número posible de radioaficionados de España y del mundo para promocionar las fiestas de El Carbayu: «solicitamos un indicativo especial para poder realizar esta actividad y nos dieron el EH1FCL (Fiestas del Carbayu Lugones) que es el que estamos utilizando para contactar con radio aficionados de todo el mundo». Para ello, llegar al último lugar del mundo, han montado tres antenas por la finca de Manolito «una que funciona en cuatro bandas de HF (onda corta que trabaja entre los 3 y 30 MHz), otra de baja frecuencia que llega a los 50 MHz y una tercera, montada en un mástil del ejército, que también barre frecuencias de HF, hasta los 80 MHz».

Con estas tres antenas y toda la gama de emisoras que se pueden ver en el local de trabajo parece imposible que quede lugar

en el mundo sin alcanzar «este año nos gustaría batir el récord de 1568 contactos que hicimos el año pasado, en los cinco continentes, en 24 horas de emisión y llegar a los 1600, al menos.

Pero el Radio Club Lugones fue un paso más lejos, de esos tan pequeños para el hombre, pero tan grandes para la humanidad, y llegaron más allá de lo terrenal, concretamente a contactar con la Estación Espacial Internacional: «en uno de los días de la Semana cultural que realizamos, aprovechamos que la EEI pasaba por encima de nosotros, intentamos hacer una llamada y contestaron al indicativo. La Estación lleva un repetidor de radio aficionado en su interior y todos los astronautas poseen su indicativo».

En los tiempos de internet, los métodos de comunicación cambiaron, pero si hubo un medio que supo sobrevivir y adaptarse, ese fue la radio: «internet nos sirve para aprovechar las opciones que nos brinda, pero no ha podido acabar con la radio. Los radio aficionados seguimos nuestro camino sabiendo, entre otras cosas, que somos los únicos que podemos emitir cuando hay una catástrofe».

Tras la finalización de las 24 horas, los miembros del Radio Club Lugones consiguieron batir el récord de contactos logrados el año pasado y llevar el indicativo de las Fiestas de El Carbayu a 1658 contactos repartidos por los cinco continentes. La comunicación más lejana se estableció de madrugada con una estación de Nueva Zelanda, a 19.860 km de El Carbayu.